Schaumburge Nach sidte vom 21. Mais 2020

Niedersächsischer Pétanque-Verband sagt Liga-Spiele ab

WIEDENSAHL. Nachdem die Turn- und Sportgemeinschaft Wiedensahl bereits ab dem 13. März den kompletten Sport- und Spielbetrieb für alle Sparten und somit auch für die Busch-Bouler eingestellt hatte, hat nun auch der Niedersächsische Pétanque-Verband reagiert und den ersten Liga-Spieltag am 19. April komplett abgesagt. Das teilen die Busch-Bouler in ei-

ner Pressemitteilung mit. Demnach werden die ausgefallenen Spieltage nachgeholt. Dies gelte für die Regionalliga (unter anderem LSV Luhden, BF Bad Nenndorf und TSV Krankenhagen), die Bezirksoberligen (SG Liekwegen, BF Rinteln) und die Bezirksligen mit drei Mannschaften der Busch-Bouler. Die jeweiligen Partien sollen nach dem 30. August ausgenach genach dem 30. August ausge-

spielt werden. Dies geschehe in der Reihenfolge des Ausfallens.

Für die höchste Klasse in Niedersachsen, die Niedersachsen, die Niedersachsenliga mit der ersten Mannschaft der Busch-Bouler als Aufsteiger, soll am 29./30. August ein Doppelspieltag anberaumt werden, wobei am 29. August in Hameln geboult werde. Ob der zweite Spieltag der Niedersachsenliga

ausgetragen werde, bleibe aufgrund der derzeitigen Situation abzuwarten. Der zweite Spieltag war ursprünglich für den 10. Mai geplant. Die Wiedensahler müssten eigentlich in Neuwarmbüchen antreten. Zwischenzeitlich waren auch die Boule-Turniere der Boule-Freunde Bad Nenndorf (21. März) und der SG Liekwegen (28. März) abgesagt worden.